

Fecha 15.09.2010	Sección Negocios	Página 18
---------------------	---------------------	--------------



ICA estrena también faros

El pleito entre ICA de **Bernardo Quintana** y Grupo Mall de **Julio Noval** traspasó las fronteras del país.

Resulta que al igual que sucedió en Campeche, la constructora embargó el terreno propiedad de Grupo Mall en Panamá, también por falta de pago de los trabajos que entregó en tiempo y forma ICA, así la empresa ya se hizo de una de envidiable ubicación en el centro financiero del país centroamericano a cambio de una deuda cercana a 35 millones de dólares, y lo interesante es que ICA ya tiene una creciente lista de interesados en adquirir el terreno que se cotiza en por lo menos 80 millones de dólares. El plan original era construir un complejo residencial y comercial que se llamaría Los Faros e incluiría la torre más alta de Latinoamérica con 346 metros y 84 pisos.

El final de Napoleón

El juez Quinto en Materia de Trabajo del Distrito Federal negó el amparo que el Sindicato Minero promovió con la intención de mantener vigente la huelga que comenzó hace tres años en Cananea, propiedad de Grupo México de **Germán Larrea**. La decisión judicial se basó en la postura de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje que preside **Eduardo**

Andrade, porque sencillamente no puede haber huelga si ya no existen trabajadores; en otras palabras, la ausencia de una relación laboral invalida esta argucia legal que instrumentó a control remoto **Napoleón Gómez Urrutia**, pero lo más importante es que ya no hay ningún tipo de sustento legal (¿alguna vez lo hubo?) para seguir incitando a los trabajadores a retomar la mina, atrasando el plan de inversiones para recuperar esta importante veta.

Dulce fusión

Grupo Embotelladoras Unidas de **Juan Gallardo Thurlow** presentó una oferta para hacerse del control de Grupo Azucarero México a cargo de su sobrino **Juan Cortina Gallardo**, y cuyas acciones están suspendidas desde julio de 2000 en la BMV. Gam es uno de los principales productores de azúcar de caña en México, insumo por demás valioso para el fabricante más importantes de bebidas de Pepsi en México. Para financiar la compra, Geupac propondrá a sus accionistas un aumento de capital y el intercambio de acciones, pero antes deberá de convencer a las autoridades bursátiles para que se levante la suspensión de Gam y poder realizar el intercambio. ■M

momentocorporativo@yahoo.com.mx

